

Santiago Creel violentó el respeto que merecen los símbolos patrios: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Con reclamos arrancó el nuevo periodo de sesiones en el Congreso; la presencia de elementos del Ejército con armas dividió a legisladores y es que la ceremonia de honores a la bandera a cargo de la Banda de Guerra de la Secretaría de la Defensa se realizó en el vestíbulo de la Cámara de Diputados y no en el salón de sesiones.

De Morena llovieron reclamos al panista Santiago Creel, quien aclaró que solamente aplicó la Ley Orgánica del Congreso y el reglamento de la Cámara. "El argumento de ellos es que es parte de su uniforme, de su equipo son las armas, pero yo no puedo permitir armas de artillería adentro del recinto", reiteró el panista.

Para Morena hubo excesos de Creel Miranda. "Acordó un protocolo de motu propio, nunca convocó a su Mesa Directiva, interpretó él de manera unilateral lo que es recinto legislativo, violentó la ley y el respeto que merecen los símbolos patrios", indicó el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADjEKKBHdGtFYi4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212727&parld=75F18D3264FEE48F%212688&o=OneUp